



# ARHEILGER Stadtteilverein

## Charme der kurzen Wege

Bezirksverwalter Andreas Schmidt beim Arheilger Stadtteilverein

„Für viele Bürger ist der Bezirksverwalter das Gesicht der Verwaltung der Wissenschaftsstadt Darmstadt“. Mit diesen Worten beschrieb der Arheilger Bezirksverwalter Andreas Schmidt einen Teil seiner Funktion. In einem Gespräch mit dem Vorstand des neu gegründeten Arheilger Stadtteilvereins begrüßte er die Beteiligung der Bürger an verschiedenen Aktionen der Stadt. Die Beteiligung der Bezirksverwalter trägt zu einer Verbesserung des Informationsflusses bei. „Die Bezirksverwaltung hat den Charme der kurzen Wege.“ Nicht nur für Senioren sondern allen Bürgern kommen die Leistungen der Bezirksverwaltung zu Gute.

In dem Gespräch begrüßte Bezirksverwalter Schmidt das Engagement des Arheilger Stadtteilvereins zur Erhaltung und Entwicklung von für den Stadtteil Arheilgen wichtigen Einrichtungen und sagte seine Unterstützung im Rahmen seiner Möglichkeiten zu.

Der Vorsitzende des Arheilger Stadtteilvereins Michael Jeder verwies in diesem Zusammenhang auf die Initiativen zur Erhaltung des Arheilger Mühlchens als Naturschwimmbad, zur Verbesserung der Raumsituation des 3. Polizeirevieres, zum Neubau eines Feuerwehrgebäudes, zur Verbesserung der Infrastruktur im Ortskern, zu den Vorschlägen zur Regelung des Radverkehrs in Arheilgen und zu weiteren Anliegen.

Bürgerinnen und Bürger aus Arheilgen können hier ihre Vorschläge einzubringen. Informationen über die Aktivitäten des Arheilger Stadtteilvereins und die Möglichkeiten der Mitwirkung sind im Internet unter [www.arheilger-stadtteilverein.de](http://www.arheilger-stadtteilverein.de) zu finden.



*Unser Bild zeigt Bezirksverwalter Andreas Schmidt im Kreis des Vorstandes des Arheilger Stadtteilvereins.*